

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

L'école de musique du Sim en concert



Les jeunes talents du Sim en concert pour clôturer leur saison. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'école de musique du Sim (Syndicat intercommunal de musique), a fait rayonner son savoir-faire artistique et a fait vibrer Luzinay, ce samedi 14 juin, à la salle polyvalente José-Gomez.

« C'est un grand concert que nous avons accueilli, réunissant plus de 150 participants, élèves et enseignants du Sim », déclarait, Yves Viricel, conseiller municipal délégué.

Au programme de cette soirée culturelle, une sélection de chants d'Étienne Perruchon, interprétés par les élèves du premier et deuxième cycle de formation musicale, ainsi que par le groupe vocal adulte.

Le public a eu le plaisir d'écouter l'orchestre d'élèves de deuxième cycle, les groupes de musique actuelle et l'ensemble de pianos, qui est venu enrichir cette soirée musicale placée sous le signe du partage, du talent et de la convivialité.

« Cet évènement a été l'occasion de saluer le travail collectif des jeunes talents, porteurs de la vitalité culturelle de notre territoire », ajoutait l'élu.